

POUR UN CESSEZ LE FEU TOTAL ET PERMANENT

Manifestons le 2 décembre à 10h aux grilles de la préfecture jusqu'à la place de l'hôtel de ville de Chambéry

Ces 4 premiers jours de trêves ont permis à 50 otages israéliens des groupes armés palestiniens et à 150 femmes et de jeunes palestiniens emprisonnés par Israël de rentrer chez eux et, de part et d'autre, entourés des leurs, à commencer à se reconstruire.

Ces libérations doivent se poursuivre jusqu'au dernier des otages et des prisonniers car ce moment de répit, enfin accordé aux centaines de milliers de personnes qui, à Gaza, se trouvent affamées, sans eau, sans médicament, dans une détresse absolue, était et reste, même avec le début de livraisons de l'aide humanitaire, une question de survie.

Agissons pour que la levée du blocus soit complète et sans restriction, que les secours, l'eau, l'essence, la nourriture, les médicaments, puissent continuer à rentrer régulièrement à Gaza.

Continuons d'exiger du gouvernement français qu'il fasse pression sur Israël pour que cette trêve se transforme en cessez-le-feu permanent.

L'arrêt de l'agression d'Israël contre le peuple palestinien doit aussi concerner la Cisjordanie, soumise de manière toujours plus importante et brutale à la violence conjuguée des colons et de l'armée d'occupation. Les chiffres de morts et de blessés, de disparus augmentent jour après jour. Le camp de réfugiés de Jenine a encore été bombardé et envahi par l'armée détruisant maisons et routes, causant 5 morts et une vingtaine de blessés le 25 novembre. La trêve n'existe pas en Cisjordanie !

Israël a réalisé plus de 2000 arrestations dont 200 mineurs depuis le 7 octobre. Des milliers de travailleurs palestiniens de Gaza, bloqué en Israël depuis le 7 octobre ont été arrêtés, maltraités, humiliés, torturés pour certains. Cette vague massive d'arrestations des Palestiniens doit cesser !

La volonté proclamée par le gouvernement israélien "d'éradiquer" le Hamas ne mènera qu'à toujours plus de malheurs pour les peuples palestinien et israélien. La violence entraîne toujours plus de violence.

Il faut stopper la logique de vengeance dans laquelle s'est engagé le gouvernement israélien, au mépris de la vie et des droits humains élémentaires de la population palestinienne de Gaza. Ce sont des crimes de guerre et des crimes contre l'humanité qui visent aujourd'hui les hommes, les femmes et les enfants. Tout crime de guerre, réalisé de part et d'autre doit être jugé par la cour pénale internationale.

Le véritable objectif de la guerre atroce menée par Israël contre le peuple palestinien est le nettoyage ethnique et la dépossession de sa terre : c'est le but à peine masqué de la destruction en cours de la Bande de Gaza ; c'est aussi l'objectif qui est visé par le vol méthodique de la terre et le déplacement forcé d'un maximum de communautés en Cisjordanie.

C'est cette entreprise criminelle qu'il faut stopper.

La mobilisation internationale pour un cessez-le-feu immédiat commence à porter ses fruits. Amplifions-la pour que la trêve devienne un véritable cessez-le-feu, total et durable, accompagné de la libération de toutes les personnes emprisonnées de part et d'autre.

Il n'y a pas de solution militaire. Seule une solution politique passant par la reconnaissance du droit à l'autodétermination du peuple palestinien permettra d'assurer la sécurité de tous sur cette terre.

Libérez les otages et les prisonniers.

Cessez- le-feu permanent.

Implication de la communauté internationale permettant de travailler aux bases nécessaires à une paix entre les 2 peuples.

Arrêt de l'occupation des territoires palestiniens par Israël. Arrêt de la colonisation

Application du droit international.

L'AFPS a écrit à nos parlementaires de Savoie. A ce jour seul le député Jean François Coulomme nous a répondu et soutien la cause palestinienne.

Intervenons chacun auprès de notre député et de notre sénateur pour demander leur soutien pour un cessez le feu permanent.

Faisons pression aussi sur Israël en usant de notre pouvoir d'achat, n'achetons pas de produits israéliens issus des colonies illégales, exigeons de nos banques qu'elles ne participent pas au développement de l'économie israélienne dans ces colonies, demandons à notre gouvernement de revoir le contrat de coopération avec Israël tant que celui ci n'appliquera pas le droit international.

CO signataires

AFPS, Association des amis de la librairie Jean Jacques Rousseau, Association Solidarité Enfants Palestiniens, Alternatives Autogestion, Attac, Cap à gauche, Chambéry A venir, EELV grand Chambéry, Ensemble !,FSU73, Génération.s Savoie, La France Insoumise, La libre pensée, Ligue des droits de l'homme, Mouvement citoyen Grand Chambéry, Mouvement de la Paix, Nouveau Parti Anticapitaliste, Parti communiste des ouvriers de France, Parti Ouvrier Indépendant, Parti communiste Français, UL CGT Chambéry